Escuela de Derecho Universidad de Puerto Rico



Solicita admisión

Programa de Maestría en Derecho en Oralidad en el Sistema Acusatorio Penal en Línea (LL.M. Online) Programa de Maestría en Derecho en Línea Escuela de Derecho



derecho.uprrp.edu/llm-online/ llm-online.derecho@upr.edu 787-999-9562

Programa de Maestría en Derecho en Línea Escuela de Derecho 7 Ave. Universidad STE. 701 San Juan PR 00925-2527

Las personas interesadas en estudiar derecho deben orientarse sobre las normas de admisión al ejercicio de la abogacía en la jurisdicción en donde se proponen ejercer.

La Escuela de Derecho de la Universidad de Puerto Rico no discrimina por motivos de raza, color, sexo, orientación sexual, edad, nacimiento, condición social, origen nacional, estado civil, discapacidad, limitación física, mental o sensorial, institución de origen, ni ideas políticas o religiosas.

DURACIÓN DEL PROGRAMA

El Programa de Maestría en Derecho (LL.M.) en línea, con énfasis curricular en Oralidad en el Sistema Penal, está diseñado para un (1) año de estudios a tarea completa y veinticuatro (24) créditos. Considerando que el Programa está dirigido a profesionales practicantes, es previsible que interese su estudio a tiempo parcial durante dos (2) años.



PROGRAMA ACADÉMICO

Cursos requisitos (18 créditos)

- Estructuras y procesos del Derecho Angloamericano y su interacción con el Derecho Civil
- Taller para la Redacción de Escritos Jurídicos
- Inicio, Desarrollo y Conclusión del proceso penal en el Tribunal de Primera Instancia
- Seminario; El debido proceso de ley en el Sistema Acusatorio
- Teoría, Doctrina y Práctica de la Litigación
- Destrezas Básicas de la Litigación Penal I
- Evidencia Electrónica
- Redacción de Sentencias

Cursos electivos (6 créditos)

- Interrogatorio Directo y Contrainterrogatorio
- Teoría de la Adjudicación
- Seminario: Trata Humana
- Violencia de Género
- Seminario: Los derechos humanos en el proceso criminal

Total de cursos: 24 créditos

¿CUANDO COMIENZA?

El Programa de Maestría en Derecho (LL.M.) en Oralidad en el Sistema Penal en línea admite estudiantes para comenzar tanto en el semestre de enero a mayo como de agosto a diciembre.

¿CÓMO SOLICITAR?

Pueden solicitar admisión al Programa de LL.M. en Oralidad en el Sistema Penal en línea accediendo al siguiente enlace para llenar la solicitud: https://app.applyyourself.com/?id=uprgrad

COSTOS

El costo estimado del LL.M. en Oralidad en el Sistema Penal en línea, tiene un costo global de \$12,230 para estudiantes que completen el grado en un (1) año y de \$12,380 para los que lo completen en dos (2) años.

¿PORQUÉ EL LL.M. EN LÍNEA?

La Escuela de Derecho de la Universidad de Puerto Rico es una institución centenaria comprometida con la formación de juristas con conciencia social y el acceso a la justicia. Nuestro Programa General de Maestría en Derecho (LL.M.) se ofrece de manera presencial desde el 1998 e inicialmente estuvo dirigida a abogados de Latinoamérica.

Desde el 2018 se ofrecen secuencias con énfasis curriculares en Oralidad en el Sistema Penal y Formación Judicial, y desde el 2019 en Derecho Mercantil. En el 2020 identificamos la necesidad de brindar una opción online a jueces, fiscales y abogados de Latinoamérica y los Estados Unidos que no puedan trasladarse a Puerto Rico para realizar estudios graduados y que, a la vez, desean a obtener un grado formal de nuestra institución. Por tal razón, instituimos el nuevo grado de Maestría en Derecho (LL.M.) en Oralidad en el Sistema Penal en línea.

